



Certes, ce que tu dis et ce à quoi tu appelles est beau. Si seulement, tu nous informais de ce que nous aurions pu œuvré comme expiation

D'après Ibn 'Abbâs (qu'Allah les agrée tous les deux) : " Des gens parmi les polythéistes avaient vraiment tué beaucoup et avaient beaucoup forniqué, alors ils se rendirent auprès de Muhammad ﷺ et [lui] dirent : " Certes, ce que tu dis et ce à quoi tu appelles est beau. Si seulement, tu nous informais de ce que nous aurions pu œuvré comme expiation [pour ce que nous avons commis]. Alors, le verset suivant descendit : {Et ceux qui n'invoquent pas avec Allah une autre divinité, qui ne tuent pas l'âme qu'Allah a rendue sacrée, excepté de juste droit, et ne forniquent pas.} [Le Discernement, 25 : 68]. Et ensuite, le verset suivant est descendu : {Dis : " Ô Mes serviteurs ! Ceux qui ont commis des excès contre eux-mêmes, ne désespérez pas de la miséricorde d'Allah. [Les Groupes, 39 : 53].

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Des hommes parmi les polythéistes se rendirent auprès du Prophète ﷺ et ils avaient beaucoup tué et forniqué, alors ils ont dit au Prophète ﷺ : " Certes, l'Islam auquel tu appelles ainsi que ses enseignements sont quelque chose de beau mais au regard de notre situation et de ce que nous avons commis comme polythéisme et péchés majeurs, y'a-t-il une expiation à tout cela ? Alors, ces deux versets descendirent pour montrer qu'Allah accepte le repentir des hommes malgré leurs nombreux péchés et leur gravité. Et s'il n'y avait pas cela, alors les gens continueraient dans leur mécréance et leur transgression et ils n'entreraient pas dans cette religion.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/65071>

